



まちの話題を紹介！／
KOZAKI こうざき
TOPICS! トピックス！



ロープに沿って横一列で田植え中！



慣れてきた2回目の挑戦

5/26

食と触れあって学ぶ

米沢小学校田植え体験

古原地先の椿佳也さんの水田で、米沢小学校5年生が田植えに挑戦しました。

米沢小学校の児童達は、田んぼに足が入る感覚に驚きながらも大喜び。椿さんご夫婦の熱心な指導の下、目印に沿って手作業で苗を植えました。たびたび、児童たちは振り返って自分で植えた苗を確認しており、きれいに並んでいることに大満足な様子でした。また、田んぼの中で歩いているとバランスを崩すこともありましたが、持ち直して立つなどハプニングも楽しんでいました。

田植えの後は、椿さんから農業の現状と未来についてのお話を真剣に聞いて学びを深めています。

5/21

集まったゴミは350kg ごみゼロ運動

ごみの散乱防止とリサイクルの普及啓発を目的として、町内一斉にゴミゼロ運動が実施されました。

当日は早朝から町内各地区で、ゴミ袋を持ったたくさんの方が道路脇や草むらなどに捨てられた空き缶やゴミくずを拾い、ゴミ袋をいっぱいにしていました。

当日、町内で集まったゴミは重さにして350kg、ゴミ袋70袋分になりました。

ご協力ありがとうございました。



ごみを集めてきれいに！（郡地区）

皆さまからの情報をお待ちしています！

▶問合せ 総務課企画財政係 ☎ 2111

6/9

くすのき学級 米沢小学校藍染め体験

米沢小学校1年生と2年生の親子が参加して藍染め体験をしました。

まずは、真っ白な木綿の布に輪ゴムを使って模様付けをします。それをタライの中の藍に漬け込んで染め上げます。水洗いして広げた布にはそれぞれ違ったオリジナルの模様が現れました。

今回の藍染め体験で作ったオリジナルナフキンは毎日の給食で使われます。



丁寧に色を付けるぞ！

神崎町の公式SNSでも情報発信中！



Twitter
@kozaki_town



Instagram
@kozaki_town